Erinnern ist nicht genug.

EINLADUNG

Enthüllung der Gedenktafel & Ausstellungseröffnung



Ich möchte aber feststellen, dass das Erinnern allein nicht genug ist. Man muss lernen und versuchen, zu handeln.

- **Peter Waldmann, 1990** (Bezirksmuseum Landstraße)

Sehr geehrte Damen und Herren

wir laden Sie herzlich zur Enthüllung der Gedenktafel für die Schülerinnen und Schüler ein, die im Jahr 1938 aus dem Gymnasium Kundmanngasse vertrieben wurden.

Im Zuge dieses Abends präsentieren wir deren Lebensgeschichten mithilfe bildnerischer und musikalischer Untermalung.

Donnerstag, 25. April 2019 17:00 Uhr

Kundmanngasse 20-22, 1030, Wien

Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre 8B und das WPF Geschichte, Sozialkunde und Politische Bildung

Rückmeldung erbeten bis **18.04.2019** an: erinnern@kundmanngasse.at

